

札幌市街ではもう桜が開花しています。今年の季節は1週間くらい前倒しです。畠もすっかり乾いてきた八剣山からNL第70号を配信します。(不要な方はその旨ご返信下さい。また心当たりの方へのご転送を大歓迎します。)

## 八剣山ワイナリーニューズレター70号・いよいよ大型連休(160427)

### ●230号線に大型看板設置

なかなか看板の設置場所がなく、困っていましたが、小金湯の国道沿いに良い場所がありました。しかも 1.8×3.6m の大型スペースです。早速イラストレーターでデザインして、本日昼頃、設置完了しました(写真)。これで「どこなの?」電話多発状態も解消するでしょう。第二駐車場にも「大型バスOK」の看板を設置します。これでご来客倍増となればいいんですが。。

### ●小金湯さくらの森も開園です

長いこと整備が続いていましたが、明後日 4/49 の開園です。今日も準備の車がたくさん出入りしていました。800 本の桜が植樹され、札幌市内最大の桜の名所になる予定とのこと、当ワイナリーにも近いので、ぜひコラボしたいものです。小金湯バス停下車徒歩 3 分、でも車のほうが便利ですよ。帰りはワイナリーにどうぞ。私事ですが基金募集に参加しています(少々ですが)。

### ●こちらにも桜の名所を目指しています

当ワイナリーを流れる砥石沢川、当敷地内の工事が年度末で終わり、今は工事会社が仕上げの跡片付け作業中です。おかげさまで、曲流部にもともとあった当方の東屋周辺がいい感じで残りました。さとハで植樹したヤマザクラが元気です。今年はこの辺りも新しい桜スポットになりそうです。ご来場の際は、ぜひ見てやってください。

### ●ダム熟成ワイン一部解禁です

近くの豊平峡ダム左岸トンネルで、昨年4月から K-Rouge#2・2014、700 本他が熟成中です(北海道開発局のご協力)。この一部を 5 月 25 日(水)に運び出し、一年間の変化を官能試験することになりました。試験担当として、当ワイナリー服部営業部長(ワインアドバイザー)に加えて北海道ワインクラスター阿部代表(シニアソムリエ)が参加し、客観的な評価をしていただく予定です。午後からは、一般向けに現地試飲会も計画しています。お時間のある方はぜひお立ち寄りください。なお、すでに一部試飲した方からは「なめらかな深い味に変化している」とお褒めをいただいております。今年のリリースは限定 200 本。さらに毎年追加して 5 年後に最大 600 本出荷の計画です。

### ●全製品リスト

当ワイナリーもずいぶん生産アイテムが増えました。ホームページに整理してアップしております。是非ご覧ください。少量生産でもいろいろな味わいを提供したいと思っています。もう少しするとデザートワインが加わってフルラインアップ完成です。

以上(160427)

